

Klassenfahrt der 6a

Unsere Klasse ist vom 11.09.2017 bis zum 15.09.2017 auf den Reiterhof Kirchhorst gefahren. Wir sind mit öffentlichen Verkehrsmitteln unterwegs gewesen. Es war eine lustige Fahrt und eine Herausforderung unser

Gepäck zu verstauen. Bei unserer Ankunft durfte sich jede Zimmergruppe ein Zimmer aussuchen und dann haben wir unseren Zeitplan für die Woche bekommen: 7.30 Uhr Aufstehen – 9.00 Uhr erste Reitstunde – 11.30 Uhr Mittagessen – 14.00 Uhr zweite



Reitstunde – 17.30 Uhr Abendessen!

In unserer ersten Reitstunde war es sehr spannend, es gab Zweierpaare und jedes Paar hat ein Pony bekommen. In den Reitstunden haben wir Traben gelernt und Springen über eine Stange. Am Ende der Woche haben wir dann sogar einen Ausritt gemacht. Die Ponys waren wirklich süß und alle mochten sie sehr gerne.

In der Woche hatten wir sehr viel Spaß. Draußen gab es einen kleinen See, in dem wir baden konnten, wir hatten sogar zwei Flöße! Bei jedem Wetter haben wir geplansch, was das Zeug hält.

An zwei Abenden haben wir Kinderdisco gemacht, da wir einen großen Discoraum hatten. Uns allen hat die Klassenfahrt einen Riesenspaß gemacht und in den Betten konnte man auch sehr gut schlafen. Das war eine sehr spaßige und spannende Woche mit gutem Essen, Spielen, Zusammen sein und süßen Ponys.

